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В статье рассматривается развитие транспортного обеспечения в Соединенных Штатах Америки и Канады, где 
авторы достаточно детально анализируют оснащенность автотранспортом полицейских организаций, способству-
ющую обеспечению правопорядка. Обозначены проблемы в сфере правового и организационного обеспечения 
дорожных полицейских служб Соединенных Штатах Америки и Канады. Представлены меры по совершенствованию 
деятельности полицейских дорожных служб на XXI в., что может послужить полезным опытом для деятельности по-
лиции России. Акцентируется внимание на необходимости оснащения органов полиции современными технология-
ми в сфере транспортного обеспечения, что поспособствует развитию и поддержанию качественного обеспечения 
правопорядка. 
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The article examines the development of transport provision in the United States of America and Canada, where the 
authors analyze in sufficient detail the equipment of police organizations with vehicles, which contributes to ensuring law and 
order. Problems in the field of legal and organizational support of the road police services in the United States of America and 
Canada are identified. Measures are outlined to improve the activities of the police road services for the 21st century, which can 
serve as a useful experience for the activities of the Russian police. The attention is focused on the need to equip police bodies 
with modern technologies in the field of transport support, which will contribute to the development and maintenance of 
high-quality law enforcement.
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